



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	06.11.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung

Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### **Neugestaltung des Riehler Plätzchens**

**hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes vom 17.04.2008, TOP 7.2.1**

#### Anfrage:

Die SPD – Fraktion bezieht sich auf den Beschluss der BV Nippes vom 25.10.2007 zur Schließung der Verbindungsstraße zwischen Riehler Gürtel und Pionierstraße und Stammheimer Straße und Schaffung einer Außengastronomie und fragt an, wann mit einer Umsetzung des Beschlusses vom 25. Oktober 2007 zu rechnen ist.

Die Bezirksvertretung Nippes hat in ihrer Sitzung am 25. Oktober 2007 (gegen pro Köln) beschlossen, die Verbindungsstraße Riehler Gürtel zwischen Pionierstraße und Stammheimer Straße nördlich vom "Riehler Plätzchen" provisorisch mittels beweglicher Poller zu schließen, um eine Außengastronomie im Zentrum von Riehl möglich zu machen.

In der Riehler Bevölkerung besteht ein großes Interesse, bereits in diesem Jahr ein Straßencafe als Treffpunkt zum Verweilen im Zentrum unseres Stadtteils zur Verfügung zu haben. Zwei Wirte haben Anträge auf Erteilung einer Erlaubnis zum Betrieb einer Außengastronomie gestellt oder werden dies in aller Kürze tun. Es wäre daher im öffentlichen Interesse, dass der Beschluss der Bezirksvertretung kurzfristig realisiert wird. Die Bezirksvertretung hat ausdrücklich die Erprobung der Maßnahme betont. Bei Erfolg, dessen ich mir eigentlich ziemlich sicher bin, könnte die gewonnene Fläche attraktiv gepflastert werden, natürlich im Rahmen verfügbarer Haushaltsmittel.

#### **Die Verwaltung antwortet:**

Die in der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes beschlossene Schließung der Verbindungsstraße zwischen Pionierstraße und Stammheimer Straße (Riehler Plätzchen) wurde mittels Poller am 23. April 2008 durchgeführt.

Am 18.06.2008 um 13.00 Uhr fand ein Ortstermin unter Beteiligung aller beteiligten Ämter, ein-

schließlich der Polizei und der Feuerwehr, statt. Zu diesem Zeitpunkt waren die Pfosten im Bereich der Verbindungsstraße Riehler Gürtel/Pionierstraße und Stammheimer Straße bereits vorhanden. Die Schadensstellen im Bereich der Fahrbahndecke wurden durch das zuständige Fachamt in der Zeit vom 22.07.2008 bis 23.07.2008 beseitigt, so dass die Außengastronomie aufgenommen werden konnte.